


REDACCION ABIERTA 

LA ORGANIZACION 
EN LA ENSEÑANZA 

A partir de la última Conferencia Nacional 
de nuestro partido, quedó claro la necesidad 
de revitalizar la intervención en los movimien
tos sociales. En otros sectores se ha empezado 
a materializar ya esta orientación, pero parece 
que se ha minimizado la importancia de tra
bajar en el sector de la enseñanza como si no 
tuviera la misma rentabilidad política que las 
AA.VV., fábricas, etc. 

No creo necesario resaltar, por considerarlo 
obvio, la importancia de la transformación del 
sistema educativo para que fomente hombres 
críticos, comprometidos socialmente y con un 
espíritu auténticamente democrático, que for
men esa sociedad más justa e igualitaria que 
todos anhelamos. 

En posteriores artículos me propongo anali
zar el actual sistema educativo para ver cómo 
propicia valores opuestos a los que nosotros 
preconizamos. 

Nuestro partido ha tenido una gran inciden
cia en este sector, pero la última crisis y en es
pecial la carencia de directrices y la falta de or
ganización nos ha llevado a una situación, en 
la que los camaradas que intervienen y que son 
muchos, lo hacen por iniciativa propia sin nin
gún apoyo del partido, por ello tendríamos que 
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ver de montar algún tipo de organizac1on en 
este pueblo que dé· las herramientas imprescin
dibles a todos los militantes que estén intere
sados en el sector de la enseñanza, tales como 
padres, y profesores de todos los niveles (EGB, 
BUP yFP). 

Quiero llamar la atención en este sentido del 
Comité Local para que impulse esta organiza
ción, a pesar de que sean unos momentos di
fíciles, por los trabajos de preparación del 
XI Congreso, pero también muy importantes 
para que esta estructura organizativa pueda po
nerse a trabajar desde los comienzos del curso 
escolar. 

Esta organización se hace cada vez más nece
saria para impulsar la participación de los pa
dres, como elementos activos, en la mejora de 
la calidad de la enseñanza, no delegando esta 
responsabilidad, como hasta ahora se ha hecho, 
en los profesores y dejando para los padres as
pectos de infraestructura ( organización de cam
peonatos deportivos, vallas de los patios, etc.). 
Los padres tienen derecho a decidir qué escuela 
quieren para sus hijos y actuar coordinadamen
te con los profesores en la educación del niño 
rompiendo la actual separación existente entre 
familia y escuela. 

Por otro lado son unos momentos muy im
portantes políticamente, ahora que se va a pro
mulgar la LODE (Ley reguladora del derecho 
de la Educación) y que de inicio se presenta 
con recortes serios respecto al anteproyecto ini
cial por obra de las presiones de «las gentes 
del padre Fuertes», nuestro partido debe luchar 
por una ley más progresista y no sólo en el par
lamento, sino en todo el tejido social. 

Alfonso Carmona Ramírez 
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EDITORIAL 

~ 
Las medidas económicas del Gobierno 

Ante el escándalo de los trabajadores producido por la noticia de ese 6,5 por 100 que aconseja el Gobierno. 
como tope salarial de incremento, de cara a las próximas negociaciones de convenios, las sonrisas con boca grande 
de Fraga y CEOE, el difícil posicionamiento de una UGT desconcertada y el proyecto de movilizaciones de CCOO 
en contra de los objetivos de la política económica del Gobierno, son hechos que se han producido en un verano 
de imprevisibles características, en vistas de un seguro «otoño caliente». 

Mientras el desconcierto general cundía en propios y extraños, el Gobierno, haciendo un gesto para salir de 
la tónica de prepotencia que le viene caracterizando, a última hora con los Presupuestos Generales para el 84 ya 
elaborados, llama primero a UGT, a la patronal CEOE y por último a CCOO para INFORMARLES de las pre
visiones económicas reflejadas en el Plan Cuatrienal, produciendo un gesto de puro trámite, de justificación ante 
su electorado y permitiendo una fuga (desde luego poco airosa) a UGT para que ésta abandone los conatos de en
frentamiento a las medidas antiobreras del gabinete «socialista». 

El propio Boyer anunció que la inflación será, en el 84, del 8 por 100 y que los salarios deberán crecer un 
punto y medio por debajo de/1PC. Para 1985, los salarios crecerán un punto por debajo de la inflación y en 1986 
ambos conceptos tendrían un incremento equivalente, aceptando por otra parte como imposible la creación de 
los 800.000 puestos de trabajo prometidos en su programa electoral, rebajando esta cifra a 640.000. 

Y si bien UGT no se pronuncia de modo tajante y claro, CCOO rechazará las. medidas del 6,5 por 100 para 
el 84, porque entre otra gran cantidad de cuestiones, dar el salto de una inflación del 12 por 100 en este año al 
8 por l 00 en el siguiente puede suponer, aproximadamente, que la inflación media durante el año próximo sea 
del 10 por 100. Si los salarios crecieran sólo el 6,5, los trabajadores perderían tres puntos y medio de su poder ad
quisitivo, a sumar los ya 5 a 8 puntos que venimos arrastrando desde años anteriores. 

La línea mantenida por. los «socialistas» es el de alegrar las ideas de la patronal en detrimento grave de la clase 
trabajadora sin obtener absolutamente nada a cambio. La jornada de 40 horas, las jornadas especiales de tra
bajo, la reducción de la edad de jubilación (punto básico del programa electoral, junto con el de mantener el poder 
adquisitivo) y persistiendo en la idea de la flexibilización de plantillas cuando por experiencia ya histórica se sabe 
que esta medida, para lo único que sirve es para introducir -todavía más- precariedad en las condiciones y 
contratos de trabajo son, aparte de otras cosas, medidas que confirman el embargue hacia una política moneta
ria que sigue descargando la crisis exclusivamente sobre los trabajadores y desde luego, éstos, para no consentir 
que la crisis la pague siempre quien menos tiene y para cambiar auténticamente esa trayectoria económica, hace 
falta la sensibilidad y la gran movilización, tanto .de los trabajadores como los que no lo son, por estar en paro 
o en busca de su primer empleo. 
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Convocada la VIII Conferencia de Getaf e 

El Comité Local de Getafe del PCE en su reunión 
del día 5 de los corrientes, ha convocado la VIII Con
ferencia de la Organización de Getafe, que se celebrará 
en nuestra localidad los días 11, 12 y 13 de noviembre. 

El motivo de la convocatoria de esta VIII Conferen
cia responde a la convocatoria por parte del Comité Cen
tral del PCE del XI Congreso que tendrá lugar en Madrid 
los días 14, 15, 16, 17 y 18 de diciembre del año en curso. 

Celebramos este XI Congreso del Partido en momen
tos de especial importancia para nuestro país y también 
para el Partido Comunista de España. 

El tiempo transcurrido desde el Congreso Anterior es 
escaso y, sin embargo, se nos presentan situaciones y 
tareas nuevas en casi todos los órdenes de nuestra ac
tividad política que nos obligan a profundas reconside
raciones políticas y organizativas. 

Con la convocatoria de! XI Congreso, el Comité Cen
tral del PCE cumple el mandato recibido de la Confe
rencia Nacional del Partido celebrada en Madrid en di-. 
ciembre de 1982. 

Por este motivo Calle Madrid ha entrevistado a José 
Luis Blázquez, Secretario Político de la Organización de 
Getafe. 

-¿Qué objetivo fundamental se quiere conseguir en 
esta VIII Conferencia? 

-Aspiramos a que en esta Conferencia que se enmar
ca en los debates precongresuales del XI Congreso sea 
un acontecimiento político en nuestra localidad. 

El primer objetivo del Comité Local al convocar la 
VIII Conferencia es analizar en profundidad cuál ha· 
sido nuestra actividad en la última etapa y elaborar, de 
acuerdo con la situación general, la política y la estrategia 
para los próximos tres años. 

Queremos que en este proceso participen activamente 
todos los militantes superando algunas limitaciones que 
tiene hoy nuestra práctica organizativa buscando amplias 
formas de debate para que las resoluciones de nuestra 
VIII Conferencia, así como del XI Congreso reflejen 
el sentir y la opinión de todos los comunistas. 

Por último elegir el nuevo Comité Local, máximo ór
gano de dirección política de Getafe, hasta la celebración 
de la IX Conferencia. 

-¿Cuál va a ser el proceso de discusión que se va a 
llevar? 

-Queremos que el proceso de discusión sea lo más 
amplio posible y quiero señalar que ya ha comenzado a 
realizarse; el método de debate es el habitual de nuestro 
Partido, es decir, las agrupaciones que ya cuentan en 
su poder con los documentos han iniciado las discusiones 
de acuerdo con el Plan de trabaio y el calendario apro
bado por el Comité Local cuyó plazo de celebración con
cluye el 4 de noviembre próximo. Durante este periodo se 
podrán hacer modificaciones, enmiendas y resoluciones a 
los materiales de trabajo que serán defendidas tanto en 
la Conferencia Local, Regional y hasta en el propio Con
greso. 

Pero también aspiramos a que los debates sean abiertos 
y participativos no solamente a los militantes, sino tam
bién a los simpatizantes y amigos del PCE y como prueba 
de nuestra transparencia y nuestro talante democrático, 
está previsto que los debates en la Conferencia sean 
abiertos a los medios de comunicación. 

A r"'ATTt::'i'-'f"AnDrn 

-Después de los acontecimientos políticos en el país 
y concretamente en nuestro pueblo donde el PCE des
cendió notablemente en los últimos comicios electorales, 
¿con qué ánimo os encontrais para debatir las Tesis en 
la VIII Conferencia? 

-Bueno, tengo que deciros que entre los comunistas 
no existe la palabra «desánimo» cuando tratamos de 
temas políticos y máxime de la importancia que tiene 
este proceso precongresual. Es cierto que las urnas nos 
dieron unos resultados no esperados por nadie, el 28-0, 
resultado que aceptamos con resignación pero que nos 
sirvió para reflexionar sobre los posibles errores come
tidos en nuestra actuación y aguantamos el palo como 
vulgarmente suele decirse con un objetivo claro, recupe
rar la influencia Política que el PCE había perdido en 
ese momento, y tengo que comentar un dato muy sig
nificativo. 

Cuando a nivel general en el resto de los partidos po
líticos existe una gran crisis de militancia, en el PCE, 
por el contrario, puedo afirmar que, después del 28,0, 
hemos sido el único Partido que ha crecido de militantes 
en nuestro país. Concretamente en Getafe, en este perío-· 
do, hemos crecido en más de 100 militantes y podemos 
crecer mucho más. 

En las Elecciones Municipales del 8 de mayo, ya em
pezamos una lenta pero considerable recuperación del 
voto comunista (1.900 votos más que el 28-0) y en éste 
sentido con la mayor normalidad vamos a afrontar todos 
los debates precongresuales para que en el XI Congreso 
hagamos ese Partido Comunista fuerte y unido que nos 
requiere la sociedad para hacer las transformaciones so
ciales y el cambio de verdad que requiere nuestro país. 

Desde esta perspectiva lucharemos para que el XI Con
. greso sea el Congreso de la unidad, de la renovación y 
la recuperación del PCE. 

Desde Calle Madrid saludamos la VIU Conferencia del 
PCE de Getafe y os deseamos todo tipo de éxitos en el 
futuro. 



En estos cuatro meses que han transcurrido desde la 
toma de posesión de la nueva corporación y de gobierno 
en solitario por el PSOE, al rechazar él mismo la pro
puesta de acuerdo municipal con el PCE, nos encontra
mos ante un parón total de los distintos proyectos o eje
cuciones que teníamos previstas en el anterior gobierno 
municipal formado por PSOE y PCE con diez concejales 
cada partido. Ya que mientras en e]·anterior mandato el 
gobierno de la nación era de UCD y parecía lícito el en
deudamiento mediante la petición de créditos, la petición 
de subvenciones a los distintos organismos y la verborrea 
electoralista de los candidatos a concejales del PSOE que 
hoy están en el Ayuntamiento diciendo que la participa
ción económica del Estado para con las corporaciones 
locales tenía que incrementarse sustancialmente para así 
poder atender, como en el resto de los países europeos, 
las necesidades de los ciudadanos. Hoy han pasado las 
elecciones, tanto Legislativas como Municipales y los 
hechos son otros. 

Los votos que se dieron en el caso de las legislativas 
para el CAMBIO, su utilización, hoy, es: la no puesta 
en marcha de medidas contra el paro, anunciando ya el 
Gobierno el quedarse muy por debajo de la promesa 
elector.al de crear 800.000 puestos de trabajo, rebaje de 
los salarios, reconversión industrial sin acometer de una 
forma paralela una reindustrialización, flexibilización del 
despido, reprivatización de Rumasa, etc .. y en cuanto a 
los votos de las municipales que fueron un Sl rotundo 
a la gestión anterior, por consiguiente a la continuación 
de lo ya iniciado, creyendo muchos vecinos que dicha 
continuación de las realizaciones eran obra del PSOE y 
hoy podrán ir comprobando que no era así y que ha habi
do un parón total en casi todas las materias, fundamen
talmente en el capítulo de inversiones, y una descarada 
política de personal antidemocrática y favorecedora de 
intereses partidistas. 

Hoy esa política prometida en Getafe por el PSOE 
tiene otras expresiones; no hay que pedir créditos ni sub
venciones ni mayor participación del Estado en los pre
supuestos municipales porque estamos en una situación 
de austeridad, mientras tanto el Gobierno si da miles de 
millones para reflotar el Banco Urquijo, la Banca Ca
talana, para que siga en manos de sus propietarios así 
como la venta, otra vez, de la propiedad privada de Ru
masa una vez se sanee con dinero público. 

Por todo ello el PCE y su grupo de concejales a la· 
cabeza, va a retomar todos los temas que estaban ya 
iniciados o marcadas sus directrices para someterlo al 
conjunto de los vecinos y presionar para la realización 
de los mismos, ya que el PSOE está metido en el capa
razón de los votos obtenidos y cualquier propuesta que 
se haga por el PCE es contestada que quien manda son 
ellos, cayendo constantemente en posiciones totalitarias, 
creyéndose poseedores de la razón y la verdad de las 
cosas y que cualquier tipo de movilización que se realice 
en este país es obra de intereses ocultos o manipulacio
nes, cuando la verdadera manipulación es pedir votos con 
un programa que luego no se cumple y que constante
mente se utilizan para decir quién manda. 

Mientras tanto tenemos paralizado: 
Plan directo de Saneamiento (los colectores). 
La remodelación de la tercera fase de Fátima, Juan 
de la Cierva, casco antiguo, Bercial, etc. 
Los centros de salud de el Bercial, Margaritas y 
Alhóndiga. 
La consecución de suelo en el casco mediante el 
desarrollo de los distintos estudios de detalle en los 
solares de Getafe y que el plazo de ejecución de 
muchos de ellos ya ha finalizado. · 
Se ha paralizado el bulevar de la Avenida de las 
Ciudades. 
Fábrica de Harinas y Ricardo de la Vega. 
Pabellón cubierto en el polideportivo San Isidro, 
etcétera. 

Estas son parte nada más de muchas de las cosas que 
estaban en marcha, pero el problema aducido ahora, es 
que no hay dinero, «no sé por qué antes sí tenía que 
haber» y difícil porvenir espera con la ya anunciada me
dida por el Gobierno en el proyecto de presupuestos del 
Estado para el 84, que reducen el fondo para los Ayun
tamientos. 

Por ello, el PCE, fíe! a sus principios y convicciones, 
tanto si es oposición como si es Gobierno, vamos a rei
vindicar junto con el pueblo de Getafe esa mayor par
ticipación económica del Estado para la realización de 
todas esas cosas que son necesarias para los vecinos de 
Getafe, ya que no estaremos de acuerdo en que para 
la realización de las mismas se incrementen los impuestos 
a los getafenses. 

X 

Af iliate al PCE 
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IMPUESTOS MUNICIPALES 

EL PSOE 
NOS QUIERE ENGAÑAR 

En el Pleno Extraordinario. celebrado el jueves. dia 30 de septiem
bre y con un solo punto en el orden del día: aprobación de las or· 
denanzas fiscales para 1984, se aprobaron 26 ordenanzas en total, equi. 
valentes a una recaudación, en 1983, de 679 millones y 765 millones 
para el 84, o sea, un incremento a los vecinos de Getafe de 86 millones 
de pesetas. De entrada el grupo de concejales del PCE denunciamos 
desde estas páginas el talante antidemocrático del PSOE en el Ayunta
miento, cuando por declsión de la Alcaldía, al inicio del Pleno, se 
conceden a cada grupo político tres minutos para hacer las diferentes 
propuestas o correcciones a las ordenanzas presentadas por el PSOE. 
Y decimos antidemocrática por no utilizar calificativos mayores, ya que 
la Constitución Española recoge como principio fundamental la ex
presión de «La soberanía reside en el pueblo», y para los concejales 
del PSOE creo que entienden que residía en el pueblo hasta el 8 de 
mayo y que ahora reside en el grupo de concejales del PSOE ya--que 
actuaciones de este tipo en limitar el tiempo de intervención a los par
tidos que estamos en la oposición y que representamos a un número im
Portante de vecinos, son un atentado a la Democracia y a la concepción 
de izquierdas de la misma, o sea, participativa, plural, etc., para con
vertirla en su democracia, ya que el alcalde, cada día, representa menos 
al conjunto de los ciudadanos como le corresponde a un alcalde para 
representar sólo a su grupo, y creo que ni eso, por los problemas de 
poder entre ellos. 

El PSOE en el Ayuntamiento QUIERE ENGAÑAR A LOS VE
CINOS, jugando con las cifras para ver de qué forma se presentan 
para que aparezca el resultado que pretenden, en lugar de actuar de 
frente y con las cifras en la mano explicando a los vecinos el por qué 
de la decisión, sin intentar dar justificación técnica a una concepción 
política. 

Según el PSOE, los impuestos van a subir el 12,7 por 100 de media, 
argumentando el concejal «técnico» de Hacienda, señor Alonso, que 
dicha subida se aproxima a la inflación previsible para 1983 (aclárese, 
señor Alonso, que los salarios se incrementan en base a previsión de 
inflación, que las ordenanzas aprobadas son para 1984, que la previsión 
para dicho año es del 8 por I 00 y que el Gobierno que es de su partido 
propone una subida del 6,5 pcr 100, o sea, bajar 1,5 por 100 el poder 
adquisitivo, por consiguiente, aunque la subida en los impuestos más 
generales de los vecinos fuese del 12,7 por 100, que no es así, se es
tarían subiendo 6,2 por 100 por encima de lo que el Gobierno pre
tende subir incumpliendo su · programa electoral de mantenimiento 
del poder adquisitivo. 

Pero es que lo más sangrante es que encima nos quieren conven
cer de que sólo suban el 12, 7 por 100 y es, o que el susodicho con
cejal se considera muy listo o nos quiere tratar de tontos a todo el 
pueblo de Getafe, pueblo con una gran trayectoria de lucha reivindi
cativa y experiencia en negociaciones, para que el listo de tumo se crea 
que nos hemos caído de un guindo; ahora, y por el simple hecho de 
decirlo ellos que tienen muchos votos llevan razón, igual que la pero
grullada infantil que nos quería meter con la subida de los sueldos 
a los concejales diciendo que la masa salarial había subido el 10 por 100 
y es verdad, al igual que sus salarios el 23 por 100 (de 89.000 a 
110.000 pesetas), el problema es que los pobres sólo lo han Podido 
cobrar siete meses, ya que las elecciones fueron en mayo y por eso 
sale el 10 por 100 de media anual, pero es que los cinco primeros 
meses no pudieron cobrar, ya que· no eran concejales, ya veremos la 
explicación que da en el 84, que aun sin subirse los sueldos', la masa 
tendría un incremento inmediato del 13 por 1 OO. 

Hago estos comentarios como explicación a las manipulaciones 
que se pueden hacer con los números a la hora de informar a los ve
cinos, pcr consiguiente, quiero desarrollar los incrementos de las or
denanzas. 

Propuesta de incrementos en las Ordenanzas Fiscales 
Se propone congelar diez ordenanzas, que son: 

l. Vigilancia de cines, discotecas, Pub, etc. 
2. Alcantarillado. 
3. Contribuciones especiales (el porcentaje se decide en los Plenos). 
4. Gastos suntuarios (porcentaje en entradas de espectáculos, 

consumiciones, etc.). 
5. Publicidad. 
6. Transporte público. 
7. Comercios ambulantes. 
8. Control sanitario. 
9. Solares sin edificar. 

10. Locales desocupados. 
Estas ordenanzas que no se tocan, la mayoría, ni se cobran o afectan 

a un porcentaje mínimo de la población. 
A otras siete ordenanzas se propcne una subida del 10 por l 00 y son: 
L Licencia de obras. 
2. Licencia de apertura de establecimientos. 

3. Matadero. 
4. Mercado Municipal. 
5. Cementerio. 
6. Entrada de carruajes. 
7. Ocupación de ia'vía pública. 
En estas siete ordenanzas quisiera hacer dos comentarios: 
1. 0 Aunque se dice Que aumentan en un 10 por 100 en· concreto 

una de ellas, la más utilizada P.Or los vecinos, que es la licencia de 
obras menor (solado del oiso. alicatado, reformas en viviendas, etc.), 
sube el l por 100 sobre el presupuesto de la obra al 3 por 100, o sea. 
el 200 por 100 de subida. 

2. 0 La ordenanza del cementerio, la calificamos de discrimina
toria y clasista, ya que en los nichos, que son todos iguales, los pre
cios oscilan entre 48.000 pesetas el 2.º piso y 24.000 pesetas el 5.º; 

· o sea, que las personas con menor poder adquisitivo les toca subir 
escalera para limpiar la lápida y al que marche un poco mejor lo puede 
hacer cómodamente de pie. El grupo de concejales del PCE propusimos 
que se pusiesen todos al precio de los 5. 0 y se les incrementase el 
6,5 por 100; la contestación a esta situación discriminatoria fue el 
rodillo de los 19 votos del PSOE en contra. 

El incremento del valor de los terrenos (plus valía) sube el 21 por 100. 
Otro bloque de cinco ordenanzas han subido el 25 por 100, y son: 
l. Reintegro de documentos. 
2. Desagüe en vía pública. 
3. Solares sin vallar. 
4. Radicación. 
5. Impuesto circulación vehículos. 
La ordenanza de recogida de basuras se incrementa en en 50 por 100. 
Al igual que en el tema de los salarios, la manipulación .consiste en 

cómo presentar la información a los vecinos y ellos pretenden presen
tarla como un incremento del 12,7 por 100, estando dicho incremento 
muy lejos de la realidad, ya que de los 86 millones de incremento para 
el año 1984. sólo entre dos ordenanzas, BASURA y NUMERO DEL 
COCHE, suponen el 60 por 100 de esos 86 millones, afectando dichas 
ordenanzas la primera al 100 por 100 de los vecinos y la segunda a 
más del 50 por 100. Por eso no hacen falta muchas expresiones téc
nicas, sino Políticas para saber que en un domicilio normal de Getafe, 
los impuestos que se pagan son: 

AÑO 1983 

Basura ......................................... . 
AlcantarilJado (se mantiene) ..................... . 
Número del coche .............................. . 

TOTAL ................... , ............. . 

AÑO 1984 
Basura .................................... . 
Alcantarillado (se mantiene) ..................... . 
Número del coche ............ . 

TOTAL ................ . 

1.200 pesetas 

2.815 pesetas 
4.015 pesetas 

1.800 pesetas 

3 . 500 pesetas 

5. 300 pesetas 
Diferencia del 83 con el 84 = 1.285 pesetas, que corresponde a un 
32 por 100 más. 

La propuesta del grupo de concejales del PCE fue, 1. º) Congelar la 
ordenanza de Alcantarillado; 2. º) Unificar el precio de los nichos sobre 
el más bajo, o sea, el de 24.000 pesetas y 3. º) Incrementar el resto 
en un 6,5 por 100, porcentaje que el Gobierno marca para negociar 
los convenios del 84. Estas propuestas fueron votadas en contra por el 
PSOE sin ningún tipo de argumentos~ por consiguiente, el PCE, vamos 
a convocar a las distintas entidades sociales y politicas del pueblo para 
formar una alegación social en contra de dicho incremento, así como 
la celebración por barrios de asambleas para informar de éste y otros 
temas que entendemos nos están llevando a los vecinos de Getafe a una 
supeditación a los proyectos del Gobierno central; proyectos que d 
grupo de concejales del PCE vamos a poner todos los medios de presión 
y movilización a nuestro alcance, para que, en primer lugar, el Ayun
tamiento se rija de una forma democrática y no dict.atorial, y 2. 0 , para 
impedJr que la respuesta del Ayuntamiento a la medida adoptada por el 
Gobie·mo de bajar la participación económica del Estado a los Ayunta
mientos del 8 al 7,2 por 100 se intente paliar cobrando más impuestos 
a los}~ecinos y más cuando por el· Gobierno se están tomando medidas 
que van a suponer una fuerte disminución del poder adquisitivo como 
son, la pérdida de 1,5 por 100 en los salarios, el incremento de 1,5 
por 100 en el IRPF, la disminución de las desgravaciones, etc. 

Adolfo Gilaberte 
Portavoz del grupo de concejales del PCE 



Las fiestas del barrio 
de Las Margaritas: UN EXITO 

Las fiestas del barrio de Las Margaritas que se han ce
. lebrado durante los días 16 · al 25 han sido ejemplo de 
un buen hacer; de que las fiestas, tanto de barrio como 
patronales, sirvan para algo más que el espectáculo donde 
el vecino es mero invitado. Daba alegria, se sentía uno 
como en su casa cuando paseaba por las distintas calles 
del barrio; todas adornadas, cada comunidad en su 
portal había sacado los adornos de sus casas, macetas, 
animales disecados, mantones, guitarras, etc., además 
de una sabrosa limonada o sangría que habían hecho 
(pagándola a escote entre los vecinos) y que ofrecían 
al resto de ciudadanos que por allí pasaban. Se oían co
mentarios entre los mismos como: «Este año nos ha pilla
do de improviso la idea del concurso de calles, pero el 
próximo vamos a dejar en mantillas a los famosos patios 
andaluces»; o «Esto es fenómeno, algunos vecinos casi 
ni nos conocíamos y otros, sobre todo entre mujeres, 
estaban regañados, y esto ha servido para conocernos 
mejor y olvidar alguna que otra rencilla». Todo esto, 
junto con un sin fin de actividades deportivas y cultu
rales para los niños, su pequeño recinto ferial y el baile 
de unas cuantas noches, hacen predecir, para quien no 
lo entienda así, que las fiestas de barrio son el .verdadern 
lugar de encuentro y participación de los vecinos y que 
las patronales, con su importancia, que la tiene, son otra 
cosa. 

Pero todas las cosas en esta vida tienen su comentario 
político, ya que las mismas salen bien o mal, según el 
enfoque u objetivo con que se hagan, la Asociación de 
Vecinos de Las Margaritas, donde su junta directiva está 
compuesta por hombres y mujeres de distintas opiniones . 
políticas, puede funcionar bien y ser seguidas sus inicia
tivas como en este caso por todos los vecinos cuando las 
mismas se hacen sin afán protagonista o electoralista y 
se da participación a las distintas entidades del barrio en 
este caso al club juvenil de Las Margaritas cuya partici
pación ha sido fun,damental para el buen desarrollo de 
las fiestas. Hacemos este comentario porque somos co
nocedores del funcionamiento de la junta directiva de la 
Asociación y sabemos de cómo su presidente rechaza 

h gar· 
muebl del 

CUALQUIER 
SOLUCION 

EN MUEBLES 

GETAFE: 
Avda. de España, 9 

Cataluña, 4 
Teléfono 695 54 02 

PARLA: 
San Antón, 2 

Teléfono 699 22 38 

todas las propuestas que no sean hechas por gente de su 
partido o amiguetes suyos, ya que mira más quién puede 
apuntarse el tanto que los intereses o gustos de los ve
cinos; en esta ocasión el Presidente,- que se encuentra en 
el hospital y que desde aquí le de~eamos una pronta re
cuperación, no ha podido vetar las ideas de los distintos 
miembros de la Asociación. y entidades habiéndose logra
do así ese éxito en las fiestas, «aprende, compañero, y 
como concejal que eres del PSOE; grupo que está gober
nando en este Ayuntamiento, que si no puedes reivin
dicar como presidente de esa asociación a tu propio par
tido sería ético, desde un punto de vista político, que un 
compañero no fuese el presidente de una asociación, ya 
que lo anteriormente. expuesto de la no aceptación de 
propuestas o reivindicaciones al Ayuntamiento, demues
tran que se anteponen los intereses de tu partido a los de 
los vecinos.» 

Desde estas páginas felícitamos, en primer lugar, al 
conjunto de los vecinos del barrio, a la Asociación y 
su junta directiva, al club juvenil y demás entidades que 
han participado y les alentamos a seguir en esa linea de 
participación y de no utilización de los puestos como 
plataforma política de nadie. 

JADAC, S. A. 

EMPRESA 
CONSTRUCTO~A 

Avda. de España, 4 Teléf. 696 67 72 

GETAFE 
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Dio comienzo el pasado día 16 la III Semana 
de la Juventud organizada por el Excmo. Ayun
tamiento de Getafe, bajo los auspicios de la De
legación de la Juventud del ya referido Exce
lentísimo, etc., etc. Lo cierto es que nombre 
no le falta, esperemos que para el próximo nú
mero de CALLE MADRID podamos decir lo 
mismo del contenido, aunque mucho me temo 
-y a la vista del programa-, que el contenido 
quedará por debajo de los objetivos que caben 
reseñar en una actividad tan crítica y pintores
ca como es el de dedicarle una semana prefa
bricada a esos pequeños seres: «Los Jóvenes», y 
que conste que, aunque por los pelos, aún me 
encuentro entre ese cuerpo social y ciudadano, 
lo que no es en ningún momento óbice para 
sentirme herido por ese trato discriminatorio 
al que nos quieren someter. Pienso que es difícil 

SECTOR3 

• 
J 

ponerle edad a la juventud, y más difícil toda
vía intentar tratarla como fenómeno paralelo 
o ajeno a las realizaciones cotidianas. 

En fin, de momento nos ceñiremos a trazar 
una breve semblanza del ganador del concurso 
de carteles anunciadores de la semana. 

Entre un total de algo más de treinta parti
cipantes el jurado designado al efecto decidió 
otorgar el primer premio a ese bonito cartel · 
que ya todos conocemos, cuyo autor, Gabriel 
Abad Tartalo, de 22 años de edad, empleado de 
CASA y aprendiz de mago del color, tendrá 
en el próximo número de nuestra revista un es
pacio en el que trataremos de reunir a esos jó
venes que participaron en esa Semana. 

Que nos aproveche. 

Manuel Praena 

COOPERATIVA DE VIVIENDAS 

<< 
SE ADMITEN SOCIOS 

VIVIENDAS UNIFAMILIARES EN CONSTRUCCION 
TERMINACION PREVISTA PARA FINALES DE 1984 

DIAS Y HORAS DE OFICINA PARA INFOR.\1ACION E INSCRIPCION: 
LUNES Y MIERCOLES DE 6 A 8 DE LA TARDE CALLE CIUDAD REAL, 13 - 1. 0 B 

(Junto al cuartel de la Guardia Civil) 



El CAMBIO PSOE, no llega 

En este país cualquier intento de salir .de la crisis eco
nómica durante. los últimos años ha dado pasos para 
cargar sobre los trabajadores sus propios fallos, acumu
lado por largos años de franquismo. 

- Sistema Fiscal regresivo. 
- Empresa pública cargada de profesionales en los 

altos cargos. 
- Seguridad Socjal mal administrada e insuficiente en 

sus recursos. 
- Permisión de las multinacionales sin control y sin 

invertir sus beneficios. 
- No plantearse ni la más mínima reforma agraria, 

etcétera. 
Todos estos elementos y otros muchos han hecho que 

se llegue a una situación económica catastrófica, y que 
solo tiene solución con cambios profundos, ¿pero qué 
cambios se han hecho con los Gobiernos de· derechas? 
En concreto por la UCD, cambios que sólo afectan a los 
trabajadores para peor. 

- Estatuto de los Trabajadores, realizado por un pas
teleo entre la UCD y el PSOE, que da mayor fa
cilidad al despido y la contratación descontrolada. 

- La Ley Básica de Empleo. 
- Decreto-Ley de Reconversión Industrial. 
- Devolución del Patrimonio Sindical. 
- Recortes en la Seguridad Social. 
- Falta de una Ley Sindical, etc. 
Ante esta perspectiva los trabajadores, hartos de car

garlo en nuestras espaldas, sólo la posible salida a la 
crisis, es como se entiende el resultado del 28 de octubre, 
donde el PSOE gana las Elecciones, con la esperanza 
de que se hagan cambios profundos en la sociedad. 
Después de un año no han existido dichos cambios, todo 
lo contrario, la confianza que se tenía que reformar: 
- Estatuto de los Trabajadores. 
- Ley Básica de Empleo. 
- Reconversión Industrial. 
- Anulación del decreto de los contratos temporales. 
- Devolución del Patrimonio Sindical. 
...:_ Ley Sindical. 
- Mantenimiento del poder adquisitivo. 
No sólo no se intenta y no se ve voluntad de cambio, 

lv!uchos~ muchos millones de 
votos se depositaron en las 
urnas responsabilizan,do al 
PSOE en espera de su cam
bio anunciado a bombo y 
platillo. Hoy, 'grandes capas 
de la población se pregun
tan: ¿Dónde está el cambio? 
¿ Cumplirán siquiera el pro-· 
grama electoral? ¿Serán ca
paces de diferenciarse de 
UCD? 
Este año de gobierno quizá 
-y quedan pocas esperan
zas-~ servirá de muestra 
para ío que el PSOE es capaz 
de hacer en los próximos 
tiempos. 

sino que. se lleva adelante con un convencimiento que el 
señor Fraga está admirado con el Gobierno socialista que 
en el terreno laboral lleva a la práctica su política. 

- Plan de estabilización (aunque se le quiera disfrazar 
de plan cuatrienal) el hecho será despido libre, pér
dida de más de cuatro puntos en el poder adqui
sitivo, cláusulas para que lo aplique el que quiera. 

- Reconversión Industrial: lo que la UCD no se ha 
atrevido a hacer en este terreno el Gobierno so
cialista, con una arrogancia que le permite sus diez 
millones de votantes, deja en la calle sin puestos 
alternativos a miles de trabajadores (Kelvínator, 
Sagunto, Naval, Textil, Empresa Pública, Sector 
Pesquero, Rumasa, etc.), además de jugar con el 
empleo juvenil, poniéndolo como justificante a la 
hora de flexibilizar el mundo del trabajo, cuando la 
práctica nos demuestra todo lo contrario, más paro, 
ni un solo contrato fijo, salv.9 contadas excepcio
nes y una clase obrera desarmada, puesto que 
siempre estará en peligro su puesto de trabajo, que 
debe ser sagrado para su sustento. 

Esta situación se nos presenta a los trabajadores difícil 
de solucionar en la medida que para hacer frente hacen 
falta planteamientos unitarios y, que por encima de inte
reses partidistas deben estar el sacar unos buenos con
venios, mandar prestación en la Seguridad Social, re
forma de la Ley Básica de empleo, derogación de los 
contratos temporales, devolución del Patrimonio Sin
dical, Ley Sindical, Reconversión Industrial con puestos 
alternativos, defensa del poder adquisitivo, etc. 

En el partido. del Gobierno han entrado muchos com
pañeros y compañeras que durante toda la transición 
política en este país no han hecho más que criticar los 
Pactos' de la Moncloa, ANE, y según ellos defender los 
.íntereses de los trabajadores, esperamos que su entrada 
en el partido que está en el poder no sólo sea para ocupar 
sillones, sino que también sea para decir a su dirección 
de 'partido que sean fieles a su programa, al que diez 
millones de votantes dieron su confianza, NO a la 
OTAN, mantenimiento del poder adquisitivo, creación 
de 800.000 puestos de trabajo, etc. 

Rafael Torres Serrano 
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AL PUEBLO DE GETAFE 

SIGUIENDO EL LLAMAMIENTO · HECHO 
. POR EL COMITE REGIONAL DE SUMARNOS 
TODOS LOS MADRILEÑOS DURANTE UN 
DIA A LA MARCHA DE LOS CAMPESINOS 

I 

ANDALUCES, EL COMITE LOCAL DE GE-
T AFE DEL PCE OS INVITA A TODOS LOS 
GETAFENSES A SUMAROS A LA MISMA EN 
GUILLENA, PROVINCIA DE SEVILLA. 

NOTA.-LA' SALIDA DE TODA LA PROVIN
CIA DE MADRID SERA EL DIA 7 DE OCTU
BRE A LAS 24 HORAS, DE GETAFE, DEL 
LOCAL DEL PCE, CARABANCHEL, 21, EL 
REGRESO SERA EL SABADO, DIA 8. A LAS 
24HORAS. 

PRECIO DEL VIAJE: 1.400 PTAS. 

HERBA, · S.A. 
EMPijESA DE CONSTRUCCION 

EN GENERAL 

San José de Calas'anz, 7 Tel. 682 24 36 
GETAFE 

1/l rATTPMAn1nn 

·Espacio 
reservado para. 
su publicidad 

Tel. 6821205 



LA SOLIDARIDAD SE DEMUESTRA ANDANDO 
Cuando se habla del problema social más 

terrible que estamos sufriendo los españoles, 
sobre todo esa inmensa mayoría de la base 
social del país, es decir. la clase trabajadora, 
EL PARO, que es ef fantasma real que está 
planeando sobre los hogares de miles de fa
milias trabajadoras, instalándose con ellas no se 
sabe hasta cuándo, hay que practicar la..SOLI
DARIDAD, si se siente uno de verdad SOLI
DARIO, no solamente con palabras cuando se 
puede estar físicamente con los afectados. 

¿Que cuándo va ha desaparecer ese terrible 
fantasma de el paro? Quizás deba responder, 
de alguna manera, nuestro Ayuntamiento con 
MA YORIA SOCIALISTA, porque en la crea
ción de los OCHOCIENTOS MIL PUESTOS 
DE TRABAJO que va a generar el Gobierno 
del PSOE, a Getafe deben corresponder la parte 
proporcional de los parados actuales y de los 
que lo estarán en breve: MARCONI ES
PAÑOLA. KEL VINATOR. por poner dos 
ejemplos. Motivos éstos para que nuestro 
actual Ayuntamiento con MAYORIA SOCIA
LlST A vaya preparando cantidad de escritos 
«solidarios». 

Pero aun con la gravedad de este futuro 
1
incierto. no quiero referirme a ello, aunque 
tiene estrecha relación con lo que voy a co
mentar. 

El día 7 de julio pasado, el programa de 
TVE «Antena Regional>>, daba un comunicado 
del Ayuntamiento socialista de Getafe en el que 
se SOLIDARIZABA con ei problema de Sa
gunto expresando, además. qu~ en Getafe 

existían en ese momento algo más de OCHO 
MIL PARADOS, y se invitaba al pueblo de 
Sagunto a visitar Getafe para que conocieran 
también sus problemas. 

Aquí aumenta mi desconcierto, porque, 
compañeros de la MA YORIA SOCIALISTA: 

¿Qué se ha pretendido con esa comunicación? 
¿Decir a los saguntinos que dos mil qui

nientos puestos de trabajo perdidos son poca 
cosa al lado de Getafe que tiene cuatro veces 
más? 

¿Acaso se ha querido manifestar que no 
están de acuerdo la mayoría socialista de nues
tra Corporación con la decisión del Gobierno 
central, pero que hay pueblos en peor situación? 

Obviamente la conclusión de tal comunicado 
viene a decir aquello de «Mal de muchos, 
consuelo de tontos». Seamos serios y conse
cuentes al hablar de la única. forma de vivir 
la clase obrera y que es «el puesto de trabajo». 
Pero hay más. "' 

A la palabra SOLIDARIDAD no se la debe 
vaciar de contenido; no debemos hacer de ella, 
desde la izquierda, un tópico más; no puede 
ser un cumplido protocolario, pcrque entre los 
trabajadores la SOLIDARIDAD SE DEMUES
TRA ANDANDO. 

Precisamente quienes practican la SOLIDA
RIDAD, cuando conocieron con antelación a 
través de los medios de comunicación que 
miles de saguntinos realizarían una marcha 
hasta Madrid para mostrar su desacuerdo 
con las decisiones previsibles del Consejo de 

Ministros con una concentración en la Plaza 
de España el día· 6 de julio a las cinco de la 
tarde y posterior manifestación por toda la 
Gran Vía hasta el Retiro, miles de trabajadores, 
andando, allí estábamos. 

A pleno sol, con treinta grados en el am
biente, sobre un asfalto abrasador, codo con 
codo sudando a mares, con las gargantas y 
labios resecos, más por la injusta decisión del 
Gobierno que por tales circunstancias, ya de 
pcr sí duras, pero con el coraje puesto en la 
defensa del puesto de trabajo de unos miles de 
compañeros en un acto solidario. 

Asi lo hicimos antes, ahora y siempre que 
los trabajadores tengamos esos problemas tan 
graves y no se den soluciones justas, gobierne 
quien gobierne. Y sigo preguntando: 

¿Fue casualidad no ver a esa Corporación 
mayoritaria socialista allí representada? 

Para terminar, y al hilo de la SOLIDARI
DAD DE DESPACHO BIEN RETRIBUIDO, 
expresar mi asombro de tal comunicado cuan
do queda la evidencia de una «solidaridad» 
cuando menos peco honesta. 

Por último decir que esto .lo escribo «sin 
acritud» para con los compañeros socialistas 
de la Corporación tratando de decirles que 
mientras miles de trabajadores se quedan en 
la calle, otros se <<Solidarizan» unos salarios de 
hasta ciento cuarenta mil pesetas. 

Y acabo, compañeros, ¿así se forja el so
cialismo?. 

Alfonso Romero 

VEHICULOS INDUSTRIALES, LIGEROS Y PESADOS, 
MEJORES TASACIONES, ENTREGAS INMEDIATAS 

Y FINANCIADOS EN 48 HORAS 

San José, 75 - Teléf. 68113 97 
Hormigo, 11 - Teléf. 681 34 43 

GETAFE 

Cira. Fuenlabrada-Humanes, Km. 0,200 
Teléfonos 690 44 28 - 690 18 64 

FU EN LABRADA 

Exposición y Venta ,Recambios: 
Alondra, 43 - Tels. 465132 00-465 34 22 

MADRID-25 

Furgonetas - Camiones - Isotermos - Comerciales - Frigoríficos 

Llámenos. No pierda su tiempo. Le visitaremos -URGENTE-



En la Gama Blanca de· Electrodomésticos el Gobierno a favor de 
las multinacionales 

En Consejo de Ministros celebrado el 27 de julio pa
sado se decidió, entre otras cosas, el cierre de ocho de 
las empresas que componen el sector, siendo una de ellas 
CARSA-Kelvinator, ubicada en nuestra localidad, y que 
cuenta con una plantilla de 1.200 trabajadores. 

No entendemos esta postura del Gobierno en base a las 
siguientes consideraciones: 

Se plantea la reconversión del sector hacia el agrupa
miento de empresas, divididas en tres grupos y que al 
frente de dos de estos figuran las multinacionales PHJ
LIPS y ZANUSSI, primando intereses extranjeros en 
detrimento de la industria nacional. 

Es incomprensible que una medida política de este tipo 
se tome al margen de la comisión de seguimiento com
puesta por la Administración, Sindicatos y Empresarios 
y, que en la fecha del citado Consejo de Ministros, se 
encontraba en estudio el plan de reconversión industrial 
para el sector por parte de la empresa de «consulting» 
americana MACKINSEY, y se toma la medida antes de 
que este estudio se hubiera presentado a las partes afec
tadas y cuya presentación tuvo lugar el 12 de septiembre 
y el resultado final del estudio, lejos de ser objetivo, res-

ASESORIA 
JURIDICA 
PARA 
MUJERES 

(GRATUITA) 

Miércoles, de 7 a 9 (tardes) 
C/. Calvario, 3- Bajo 

Petición de Hora Tarde: Tel 68215 72 
Mañana: Tel 696 09 59 

Derecho de Familia 

• 

. 
MATRIMONIO 
FILIACION 

Asociación de Amas de Casa y Mujeres de Getale 
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RECONVERSION 

ponde a los deseos de la Administración de liquidación 
de la empresa CARSA-Kelvinator que, en comunicación 
oficial a la dirección de la empresa, le manifiesta que se 
han habilitado los fondos oportunos para indemniza
ciones con el fin de que al 31 de diciembre de 1983 se 
hayan producido la totalidad de las bajas de los traba
jadores de Kelvinator. 

La reconversión industrial que va a suponer por medio 
de subvenciones un desembolso de quince mil millones 
de pesetas, de los cuales se destinan 3.800 para la cons
trucción de una nueva planta en Navarra, cuando con 
una inversión de unos 400 millones, en Kelvinator, se 
configuraría una planta competitiva no solamente a nivel 
nacional, sino en condiciones de competir con la industria 
europea, ya que ésta empresa tiene en Europa la exclusiva 
de los aparatos NO FROST (frio sin escarcha). 

El PCE apoyamos con todas nuestras fuerzas a los tra
bajadores de Kelvinator en defensa de sus puestos de tra
bajo y estaremos en la cabeza de todas las movilizaciones 
que se convoquen a tal efecto, situándonos en una oposi
ción frontal a la política· fraudulenta que se está plan
teando en· la reconversión de este sector. 

-



~lTAORMIN,~ (197!:~~~32 !~a!ruÑP~~st~:ci!!~:=~l 

y Q ~) nombre de TAORMINA, tomando como emblema una 
1 / , ~ ' \ máscara griega, símbolo inequívoco del teatro. 

! ( ! _:_,,0 Durante sus diez años de existencia quisieron, y lo han 
/' , · ( conseguido, ser un teatro de cruidad a la vez popular y 

(,,- ~ r ' de participación abierta con estrenos de cuarenta come-
~ \ dias y siete espectáculos infantiles de autores tan impor-

/ -~ tantes como: Jean Gene!, Albert Camus, John Osborne, 
1 Jorge Díaz, Moliere, Brecht, Buero Vrulejo, Martínez 

! Mediero, Alfonso Sastre, Ballesteros, Lauro Olmo, 
1 í Arnold Wesker, Lorca, Unamuno, etc., aunque la obra 
' 1 \ más popular es «La comedia de la virginidad», cuarenta 
/ / \ -------- ¡ ' veces representada; ruternando el teatro intelectual y 

\ \ \ comprometido. 

/ 

' ¡ 

c._) \ \
1
\ Aunque muchos vecinos de Getafe equivocadamente 

.

i:I creyeron lo contrario, TAORMINA jamás ha sido sub-
vencionado por nadie, consiguiendo por propia iniciativa 

j 

1
, de trabajo constante, representar sus montajes en. teatros 
• \ comerciales con gran éxito de crítica y público. Muchas 

~\ · de sus obras han sido patrocinadas por diversas entidades 
' rucanzando algunas de ellas más de cien representaciones. 

\ 1 
( \ 
. \ 

\. ~- J 1 \.\ l i, 1 ! i 

La redacción de CALLE MADRID preguntó a José 
Palacios -uno de los creadores del grupo- sobre el 
trabajo más importante que están haciendo en la actuali
dad, respondiendo que ya estaban poniendo en marcha 
un mes conmemorativo de este X Aniversario teniendo 
el siguiente programa de actividades: 

\ 
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~ 
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~~ 
El grupo de teatro de Getafe TAORMINA se fundó en 

septiembre de 1973 por actores profesionrues y estudian
tes que llegaron a la conclusión de crear un grupo de 
vanguardia, comprometido socirumente y con gran cali
dad de interpretación en aquellos años en los que resul
taba ciertamente difícil mantener este objetivo; por ello 
recibie:t'on no pocas amenazas y aunque eran un grupo de 
minorías -por utilizar autores entonces desconocidos y 
prohibidos-, decidieron seguir adelante en la creencia 
de ser necesarios en la sociedad concreta de aquellos 
años. 

TAORMINA fue la primera colonia griega que se 
fundó en Sicilia, fue, por tanto, la primera vez que el 
pueblo srutaba las fronteras de Grecia para culturizar 
nuevos pueblos. 

Desde que se fundó este grupo sólo les movió la idea 
de descentrruizar el teatro y llevarlo por barrios y pueblos 

PROGRAMA 

Del 14 de octubre al 13 de noviembre 
Día 14: Inauguración del mes conmemorativo del X Aniversario. 

Presentación del programa de la Temporada 83-84 en Getafe. 
Presentación de la obra <<Un día es un día». por su autor. 
Representación de la obra «Un día es un día». de Jorge Díaz. 
Conferencia a cargo de Antonio Suero Vallejo. 

Día 15: Representación de «Un día es un día», de Jorge Díaz. 
Día 16: Representación de «Un día es un dia», de Jorge Díaz. 
Día 22: Representación de «El pelicano», de A. Strindberg. 
Día 23: Representación de «El pelícano», de A. Strindberg. 
Día 29: Representación de «El pelícano», de A. Strindberg. 
Día 30: Representación de <<El pelicano», de A. Strindberg. 
Día 4: Mesa redonda. Tema: Teatro infantil. 
Día 5: Teatro infantil: «Viaje a Platacatof», de L. R. Ramírez. 
Día 6: Teatro infantil: «Viaje a Platacatof», de L. R. Ramirez. 
Día 12: Mesa redonda. Tema: El teatro en los barrios. 
Día 13: Representación de un grupo invitado. 

Clausura de la celebración de mes conmemorativo. 

«Un día es un día>> y «Viaje a Platacatof», serán estrenadas esta 
temporada en teatros comerciales de Madrid por el grupo TAORMINA. 

TODO EL EQUIPO DE «CALLE MADRID» FELICITA A ESTE 
GRUPO GETAFENSE POR SU GRAN LABOR CULTURAL DI
FUNDIDA EN ESTOS DIEZ AÑOS Y DESEAMOS, ASIMISMO, 
CONTINUEN CONSIGUIENDO EXITOSA TRAVES DE LARGO 
TIEMPO. 
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SOBRE EL VIS PRESLEY 
El pasado día 14 de agosto se cumplía el XIV Aniver

sario de la muerte de El vis Presley. 
Antes del rock se venía escuchando un tipo de música 

llamada de los Jukebox, de ritmos suaves, cálida, senti
mental, y se hallaba controlada por hombres de negocios 
sin ningún escrúpulo, sin int.erés por cualquier tipo de 
cambio situada esta época en una sociedad dirigida y con 
rigidez opresiva especialmente hacia los jóvenes. A la mú
sica de ficción al estilo de Oleen Miller, al «Only Yo u» de 
Los Platters, sucedió afortunadamente el inevitable es
tallido de la música del rock and roll en la década de 
los cincuenta. 

Este nuevo estilo de música fue capaz históricamente 
y lo es aún de transformar, de luchar, de vivir en contra 
de una sociedad dura, sin escrúpulos, sin sensibilidad, 
capaz de romper la monotonía consumista, la carrera 
armamentista por el amor, la paz y la ecología. 

Los primeros en crear este movimiento fueron Bill 
Haley, Little Richard y El vis Presley. 

El rock and roll tiene lá velocidad de James Brown, 
el dolor de Johnnie Ray, la energía de Little Richard, 
la lírica de. Chuck Berry y la sexualidad de Elvis Presley. 

Rindamos homenaje y recordemos a esta figura uni
versal que tanto contribuyó para bien en la historia del 
hombre. 

Carlos Areces García 

LIBRERIA 

ALMONACID 
Valdemorillo, 2 

Teléfono 682 24 92 
GETAFE (Madrid) 

¡HACE FALTA! 
Me remonto a finales del ochenta y principios del 

ochenta y uno. 
En la Casa de la Cultura, alrededor de quince o veinte 

personas empezaron, un cursillo de fotografía que·duró 
algo más de un año. Dicho asi queda frío, es como poca 
cosa, continuaré diciendo que quien impartió el curso se 
llama Oswaldo Cipriani, aquí la cosa se calienta. El nom
bre de un buen artista emana calor, y Oswaldo lo es. 

Diré, creo que con poco riesgo a equivocarme, que sus 
enseñanzas no fueron para que nosotros, los alumnos, las 
usáramos con un fin solamente particular, sino para que 
las diéramos más vida. 

La fotografía está en auge, decir que es una actividad 
cultural sobra: Decir que la fotografía es comunicación 
es decir una cosa más que probada. 

Pero en el caso de Getafe, este último hecho no está 
aún probado, por tanto HAY QUE HACERLO. . 

En Getafe hay un buen número de fotógrafos-aficio
nados, no sé determinar el número, pero yo conozco 
alrededor de sesenta o setenta personas de todas las eda
des que hacen fotografía artística. Personas que saben de 
iluminación, de composición de una imagen, de IDEAS 
fotográficas. Pero pocas de estas personas trabajan en 
común, cambian opiniones o simplemente se comunican 
a través de la fotografía. 

¿Qué es lo que impide esta comunicación? Mi respues
ta es esta: La inexistencia de una Asociación que sea 
realmente efectiva. Pero esto es cosa de muchos, no sólo 
de unos pocos. Aclaro: Desde enero de este año hasta 
prácticamente el verano, un grupo de fotógrafos aficio
nados hemos estado intentando formar esa Asociación. 
Pero debido a la falta de medios nos hemos quedado a 
la mitad del camino. Pero lo importante es que no hemos 
fracasado del todo, tenemos el núcleo de lo que será 
una buena Asociación Fotográfica. 
Ahora que las vacaciones se han acabado para la mayoría 
vamos a volver a empezar, pues la Asociación con I O ó 15 
personas que somos puede empezar a funcionar y funcio
nará, pero nos hace falta más gente, más ideas. Convo
caremos nuevas reuniones, haremos exposiciones y con- , 
vocaremos concursos para que la idea que empezara por 
la Plaza de las Cuestas, que continuase en la Casa de la 
Cultura, no acabe en la Casa de la Juventud. 

Creo que por lo que he dicho y por lo que muchos 
todavía tienen que decir, HACE FALTA. 

LIBRERIA 

SUR 

Maikel 

San Antón, 39 
Teléfono 699 05 91 
PARLA (Madrid) 

LIBROS DE TEXTO 
JUGUETES DIDACTICOS 

LITERATURA EN GENERAL 

·" 



VERAN0-83 

CC 00 pide movilizaciones, y UGT espe,a la concertación 

El Gobierno aconsejará 
un tope salarial del 6,5% 
para el sector privado 
Los objetivos de la potitica económica del Gobierno a corto plaizo prevén 
on cruimitnto ~ de los salarios en el sector púbticÓ (funcionarios 

PERO A MI~ EN REALIDAD 
/OD;!S .ESTA=, COSAS ME 

TRA.EN S!N C\/IQAOO ••• 

••• SOLO ME !NTERE:SA 
TRABA:)AR J,jONRADAl"IENTE 

y GAMAQ El OJNEl?O SVF1C1,NTE' 
COMO PARA PObG:R LUiG"AA A 

SE.R POBRE .'! 

t El trabajador DON JOSE PEREZ 
ARCIA, falleció en Getafe por infar

to, al conocer el tope salarial del 6,5 
por 100 que aconseja el Gobierno. 

D.KP. 

Su mujer, Excma. Maria de la Con
cepción Hernández, e hijos, RUEGAN 
UNA ORACION PARA VER SI IN
CREMENTAN EL PORCENTAJE Y 
RESUCITA. 

HUMOR 

INTERNACIONAL (3 

Perdido un Boemg 747 
surooremo con 240 
personas a bordo 

EFE. Tokio 
Un avión Boeing 747 de las lineas 

· • ~--·· a.1 Sur (KAL), 

LA AVIACION RUSA LAN'2Ó 3 
MISU.•5 AIRE·AIRE AL 80EING ?/J.7, 

CON '?.40 PERSONAS A. SORDO • 

ULTIMA HORA ... 
UN CONCEJAL DESCALIFICADO 

POR TOMAR ESTIMULANTES 
El concejal J. G. M. S. A., que resultó vencedor 

en las pasadas Elecciones Municipales tras someterse 
al control antidoping, tal y como estaba estipulado 
ha sido descalificado al dar positivo sus análisis. ' 

En efecto, entre los estimulantes que habia in
gerido figuraba un alto cargo con el que se le vio 
asiduamente durante su campaña electoral, pero lo 
que verdaderamente ha causado indignación entre 
los vecinos que le eligieron, ha sido la puesta en 
evidencia por los análisis de que el triunfador to
maba regularmente anticonceptivos mentales, que 
impiden dar a luz, incluso gestar ideas, por ló que 
poéa cosa puede hacer en beneficio de la comuni
dad, máxime cuando varias AA.VV. le han sorpren
dido en distintas ocasiones bajo los efectos de la 
«SILLON'ELA» o más conocido como el síndrome 
del trepador. 
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No todos 
los días tiene 
uno que vender 
o comprar un coche de 
segunda mano. 

Y cuando hay que hacerlo, lo mejor 
es acudir a alguien de confianza. 

Para estas ocasiones, Renault le ofrece 
su Mercado Nacional de Ocasión, donde 
puede vender o comprar coches usados. 

Con la garantía de una revisión 
hecha por Renault. · 

Con la posibilidad de elegir 
cómodamente entre coches 

· seleccionados, de todas las marcas. 
Con la comodidad que significa la 

financiación. 
Y es que, las ocasiones están paro 

los amigos. 

ORE 

s. 

---------- Le esperamos en:,__ ________ _ 

F S. A. 
Carretera Madrid - Tolaclo, Km. 10 


